

ポールのたなべ穴場めぐり

国際交流員のポール・フィンです。「ポール」と気軽に呼んでください。このコーナーでは、私が市内各地の穴場を巡り、見たもの・経験したことを皆さんにお伝えしていきます！



第14回 A source of inspiration

2017年に、アイルランドと日本は外交関係樹立60周年を迎えましたが、実は外交関係を築くより前から、日本とアイルランドにはつながりがあったのです。私は今回訪れた熊野古道なかへち美術館でそれを知りました。

アイルランドには、ノーベル文学賞を受賞したW.B. イェイツというとても有名な詩人がいます。彼は日本の伝統芸能である能の影響を受け、1916年に「鷹の井戸」と呼ばれる戯曲を書きました。それからおよそ80年後、日本人彫刻家である小清水 漸氏がその戯曲に触発され、赤い大理石と鋼から「クーフリンの小舟」と呼ばれる彫刻を制作しました。この作品が現在設置されているのが、熊野古道なかへち美術館の庭園です。

このようなつながりを知ってとても驚きましたが、国が遠く離れていても、人々が互いに影響を与え合う良い例だと思います。美術館には、他にもたくさんの作品が展示されています。その一つ一つに、今回のような背景があるとすると、より作品を楽しめるような気がします。



たなべスマイル



未来の実りを願って
今できることを



うだかわ けいた
宇田川 啓太 さん

中万呂
農家

茨城県の小さな町で育ちました。実家は兼業農家で米を栽培しています。妻の実家が和歌山にあるため、2年前に一緒に来ました。

大学では農学部で、そのときに農業経営をいずれはしたいと思っていたので、田辺に来てすぐに手入れされた農地や道具を借り、現在は梅農家として頑張っています。今年で2回目の収穫でしたが、収穫量は去年の半分くらいと少なく、実際に農業経営してみて、この不安定さが一番大変な部分だと感じています。梅以外にも有機栽培で2種類のキウイも育てています。去年の12月に植えたばかりなので、あと2回ほど冬を越さないと実はできてきませんが、何年後か先にたくさん実っている光景を見ることが楽しみです。

大変なことや悩むこともありますが、同じ農業大学出身の妻にも事務作業を手伝ってもらったり、相談に乗ってもらったりしながら、これからもっと頑張っていきたいですね。



青春キラリ！高校生レポーター

SDGs を考えて

4 質の高い教育を
みんなに



田辺スポーツパークでの取組

写真・文 田辺工業高等学校 小川 明日香

今回、私は田辺スポーツパークの職員さんにお話を伺いました。新型コロナウイルス感染拡大に伴い、スポーツパークでは感染症対策としてマスク着用、アルコール消毒液の設置、備品の消毒、施設の換気、使用人数の制限などを行っているそうです。7月から利用者は徐々に増えてきたそうですが、市内でも感染者が確認され、利用者はまた減少しているそうです。そんな中でもスポーツパークでは、SDGsで1つの目標とされる「質の高い教育をみんなに」の実現に向けニュースポーツ教室が8月27日から開催されています。ニュースポーツは、競い合うことよりも楽しむことが重視され、気軽に参加できるスポーツで、グラウンドゴルフやスポーツ吹矢など様々な競技があるそうです。スポーツパークは年齢性別を問わず、安全に安心してスポーツを楽しめる身近で素敵なおとこでした。



備えて安心！ 防災コラム



第77回 気象の表現

テレビやラジオの天気予報・気象解説において、よく「強い雨」や「非常に激しい雨」などの表現を見聞きすると思います。このような表現は、気象庁によって「気象庁が天気予報等で用いる予報用語」として定められています。雨の強さと降り方では、以下のような表現があります。

◇強い雨 | 時間雨量 20mm 以上 30mm 未満、傘をさしていても濡れるような雨を指しています。

◇非常に激しい雨 | 時間雨量 50mm 以上 80mm 未満、滝のように降る雨を表現しています。

他にも、台風における風の強さと吹き方に関する予報用語なども気象庁のホームページにて公開

されています。近年、記録的豪雨などの災害によって、多くの地域や施設で住民が逃げ遅れ、被災しています。早期に避難し、災害から身を守るために、予報用語の知識を身に付け、身近な天気予報を正しく理解し、より適切な避難行動に活用してみてください。

■気象庁ホームページ「天気予報等で用いる用語」
https://www.jma.go.jp/jma/kishou/now/yougo_hp/mokuji.html





図書館へ行こう



司書のおすすめ！ 新着図書



こころの相続
著/五木 寛之
発行/SBクリエイティブ
親から子供世代へと受け継がれている挨拶の仕方、口癖等の「こころの相続」について、インタビューをもとに、分かりやすく解説しています。



こどもSDGs なぜSDGsが必要なのかがわかる本
監修/秋山 宏次郎
著/バウンド
発行/株式会社カンゼン
SDGsの17の目標を通して世界の問題、生活との関連を子供に分かりやすく解説しています。

ひとことコラム

10月14日が「鉄道の日」だということは、ご存じですか。これは、明治5年10月14日に日本初の鉄道が開業したと、大正10年10月に鉄道開業50周年を記念して鉄道博物館が開館したことにちなんで制定されたものです。図書館には、鉄道関連の図書も所蔵していますので、是非この機会に読んでみてはいかがでしょうか。出発進行！（雄）

休館日

本館=毎週㊿(㊿を除く。)、10/22㊿(整理日)
龍神分室=第1・3・5㊿、第1・3㊿
中辺路分室=毎週㊿
大塔分室=第1・2・3・5㊿、毎週㊿
本宮分室=毎週㊿㊿

※移動図書館の運行日時は、下記へお問い合わせいただくか、ホームページをご覧ください。
☎市立図書館 ☎0739-22-0697 🌐http://www.city.tanabe.lg.jp/tosho/index.html

お子さんと一緒に
おはなしのコーナー

★おはなし会

絵本の読み聞かせや紙芝居など(対象:4歳くらいから)
本館=10/4・11・18・25全㊿(11時~)
大塔分室=10/24㊿(10時30分~)
中辺路分室=10/24㊿(11時~)

★おはなしタイム

おはなしや絵本の読み聞かせなど(対象:4歳くらいから)
本館=10/3・17・24全㊿(11時~)

開館時間

本館=㊿~㊿9時30分~19時30分
㊿・㊿9時30分~18時
分室=9時~17時
※龍神分室は、㊿~㊿20時まで時間延長あり。中辺路分室は、㊿のみ16時45分まで。

我が家の愛ドル ~10月生まれ~



奥平 華帆ちゃん(1歳)
かほちゃん1歳おめでとう♡
いっぱい食べて動いて大きくなったね♡
大好きよ♡
お父さん、お母さん、ふうちゃんより♡



江森 智咲ちゃん(1歳)
1歳の誕生日おめでとう。
これからも笑顔いっぱい元気いっぱい大きくなってね。



栗原 莉乃香ちゃん(3歳)
3歳お誕生日おめでとう♡
お話たくさんできるようになったね。
笑顔で元気いっぱいのりのちゃん。
ありがとう！



那須 優李ちゃん(3歳)
3歳のお誕生日おめでとう！
元気いっぱい優しい優李、大好きやで！毎日ありがとう！
幼稚園も楽しみやね♪



野口 実央ちゃん(6歳)
いつもニコニコで元気いっぱいな実央はパパとママの宝物です！大好きだよ♡
6歳おめでとう(^_^)
パパとママより

広報発行月に誕生日を迎えるお子さん(就学前まで)の写真を募集しています。氏名、住所、生年月日、電話番号、簡単なコメント(50字まで)を添えてください。11月生まれのお子さんの締切りは、10月12日㊿です。掲載できる枠に限りがありますので、先着順とさせていただきます。ご了承ください。
■宛先 〒646-8545 新屋敷町1
企画広報課 広聴広報係 ☎kikaku@city.tanabe.lg.jp



すくすく子育てクラブ

第86回 『怒る』と『叱る』の違い



あゆかわ保育園 井元 知帆

親は、子供にきちんと挨拶ができ、自分のことは自分でできるようになってほしいと願っていますよね。

しかし、子育てがなかなか思うようにいかないと、次のような言葉が口に出てしまいがちです。
◇「危ない！ やめなさい！ どうしてそんなことするの！」
◇「ダメでしょ！ 返しなさい！」
◇「そんなことをする子は嫌い！」

こういった感情に任せて出てしまう言葉が『怒る』です。
『怒る』は、子供に正しいことを伝える力は

ありません。子供には、「何を伝えたいのか」という考えを持って『叱る』ことが大切です。
◇「あなたがケガをしたら悲しい。だから、これはしないでね」
◇「おもちゃが欲しかったね。貸してって言ってみようか」

このように子供の変なこだわりや主張でも頭ごなしに否定するのではなく、気持ちを尊重しながら正しいことを伝えることが大切です。
子供の幸せのためにも、『怒る』前に一度言葉を整理してから、『叱る』に変化させてみてはいかがでしょうか？